
 
 

Fraktion Die Grünen in der  
Stadtverordnetenversammlung 

der Kreisstadt Bad Hersfeld 
 

 

Anfrage zu Baumfällungen seit 2018 

 
Der Magistrat der Kreisstadt Bad Hersfeld wird gemäß § 50 HGO um Beantwortung der 
folgenden Anfrage gebeten:  
 
 
1. Wie viele Bäume wurde seit 2018 durch die Stadt Bad Hersfeld aus dem öffentlichen Raum 
außerhalb des Stadtwaldes entnommen? 
 
2. Welche Ersatzpflanzungen gab es dafür? 
 
3. Gibt es eine Regelung für den Ersatz von Bäumen, die aus Gründen der Verkehrssicherheit 
entfernt werden müssen? 
 
4. Gibt es eine Regelung für Bäume, die am alten Standort nicht nachgepflanzt werden können, 
sie an anderen Stellen neu zu pflanzen? 
 
5. Wird bei Baumentnahmen der Wertverlust bemessen und festgehalten? 
 
 
Bad Hersfeld, 16.05.2021 
 
 
 
Andrea Zietz 


